

## Conférence :

### « En finir avec les croyances sur la nutrition »



9 février 2023

**Le 9 mars prochain à Sciences-Po, sous l'égide de Dijon l'Hebdo, Geneviève Le Maut animera une conférence intitulée : « En finir avec les croyances sur la nutrition ». Un moment rare proposé par celle qui excelle dans le magnétisme et la naturopathie sur la métropole, auteur d'un ouvrage qui vient de faire date : « La Trinité de la Guérison ».**

« Le temps est sage, il révèle tout ! » Le savant et philosophe grec, Thalès, qui fut initié aux sciences égyptiennes et babyloniennes, ne nous aura pas laissé qu'un théorème. Vous penserez, qui sait, à son axiome temporel (et non mathématique) si vous vous plongez dans la lecture de *La Trinité de la Guérison* rédigé par Geneviève Le Maut qui est, depuis 20 ans, une véritable référence sur la métropole dijonnaise dans le domaine du magnétisme et de la naturopathie.

Une chose est sûre : prenez le temps de parcourir les 184 pages de son livre qui vous donne les clefs pour « être en bonne santé et reprendre la maîtrise de vos vies » et vous n'en sortirez que... plus sage... et en meilleure forme.

« Reprendre le pouvoir sur vous-même, sur votre corps », car, comme Platon qu'elle préfère citer, le disait aussi fort bien « Il est folie de vouloir guérir le corps sans guérir l'esprit... », telle est en substance la posologie livresque que cette professionnelle, collaborant depuis des années avec nombre de médecins, vous propose. Dans la caverne inhérente désormais au flux d'informations dont nous sommes abreuvés au quotidien en matière de santé, pour ne pas dire à la seconde avec les réseaux sociaux, Geneviève Le Maut vous éclaire en brisant certaines chaînes (et a-priori).

« Mon objectif était de passer nombre de messages, afin d'expliquer comment restaurer ou améliorer l'appareil digestif pour être enfin en bonne santé. Beaucoup de gens tombent malade parce qu'ils ne savent pas réellement comment cela fonctionne. Et comme n'importe quoi est fait en terme d'alimentation et que l'on entend beaucoup de choses fausses – sur Internet, il y a à boire et à manger ! –, les gens sont persuadés d'agir correctement mais ne suivent pas la physiologie. Lorsque l'on nous dit de manger 5 fruits et légumes par jour, c'est par exemple une hérésie », détaille-t-elle.

### « La notice d'utilisation du corps »

Non sans insister : « C'est comme si vous aviez un téléphone avec une application, mais sans disposer de son fonctionnement, si bien que vous la faites bugger en permanence. C'est la notice d'utilisation du corps en fait qu'il est nécessaire de connaître... » Autrement dit « maîtriser la physiologie pour savoir comment manger afin d'avoir un bon système digestif ». Et cette magnétiseuse d'ajouter : « Lorsque vous êtes sujet à un eczéma, on essaye de traiter la peau alors qu'il est indispensable de traiter l'intérieur. Il faut revenir à la cause des problèmes et non aux symptômes ».

La physiologie digestive représente la première clef fondamentale qu'elle dévoile. Mais ce n'est pas la seule puisque celle qui n'a eu de cesse de se former rappelle, selon la formule d'Einstein, que « tout est énergie » et que « c'est là tout ce qu'il a à comprendre dans la vie » : « Quelque matière que ce soit est composée d'atomes avec toujours des ions positifs et négatifs. Tout est ainsi soumis au magnétisme... et le corps humain en priorité. Si bien qu'un problème de santé s'apparente aussi à un problème électrique et le magnétiseur représente, en réalité, un électricien du corps. Nous ne sommes pas qu'un morceau de bidoche et tout fonctionne ensemble. Si l'on repart de l'atome, nous comprenons mieux les choses... »

La troisième clef qu'elle vous met à portée de main, n'est autre que la « gestion des émotions », afin de reprendre pleinement le pouvoir de nos vies : « Le plus important est la relation que nous entretenons avec nous-mêmes, car elle façonne non seulement la relation avec les autres et la vie, en permettant d'améliorer notre joie de vivre et notre santé ». Et sur ce pan, elle s'appuie, entre autres, sur Confucius, à l'origine, rappelons-le, du chemin menant au « juste milieu ».

C'est la voie de la bonne santé que Geneviève Le Maut vous ouvre... Que ce soit par le biais de son ouvrage, *La Trinité de la Guérison*, ou bien lors de sa prochaine conférence à Sciences-Po (1) le 9 mars prochain à 18h30 intitulée : « En finir avec les croyances sur la nutrition » ! Une conférence à déguster sans modération aucune...

(1) Amphithéâtre Sciences-Po, 14 avenue Victor-Hugo, 21000 Dijon. Entrée gratuite  
Plus de renseignements sur [genevievemagnetiseuse-dijon.com](http://genevievemagnetiseuse-dijon.com)